



## Conseil Municipal des Jeunes

### Compte-rendu de la séance de travail du 13 octobre 2022

#### **Encadrants/ Intervenants présents:**

- VIVION Stacy – Animatrice
- KARIM Yasmine – Animatrice
- Mr Frakso - Conseillé Délégué au Conseil local de sécurité et de la prévention de la délinquance
- Mme Lecomte - Conseillère déléguée à la Citoyenneté
- Mme Meilleroux - Présidente du Comité de Quartier St Maurille – L'Île – St Aubin
- Mr Gilbert - membre du comité de quartier St Maurille – L'Île – St Aubin
- Mr Laurandeaudeau - ACVS-49 chargé de prévention école et formateur harcèlement scolaire
- BRUNET Quentin - animateur point information jeunesse

#### **Elus présents :**

- BRILLIET Lorik
- COLLOBERT Maëlys
- DESBROSSES Alicia
- EL KAKI GODARD Ali
- GELINEAU Nolan
- COLLOBERT Albanne
- BURON Nino
- REINERI Circé



#### **Élu absent :**

- BIONDET Aristide

Stacy et Yasmine accueillent les élus à l'accueil jeunes et font le point sur l'importance d'assister aux séances de travail pour l'avancement des projets.

Elles invitent les élus, à informer les animateurs de toute absence aux séances et événements pour la sécurité de chacun et l'organisation.

La séance s'est déroulée en 2 parties.

La première partie en présence de Mr Frakso le tuteur des jeunes élus, Quentin Brunet l'animateur PIJ et Mr Laurendeau de l'association contre les violences scolaires.

Alicia prend la parole et présente le projet qu'ils souhaitent mettre en place autour du harcèlement scolaire. Les jeunes élus souhaitent faire passer un message et agir auprès des jeunes scolarisés dans la commune et leurs familles en organisant une conférence et des ateliers autour du harcèlement.

Ils souhaitent également intervenir dans les collèges et lycées en tant qu'ambassadeurs.

Mr Laurendeau propose aux jeunes de commencer par une formation de groupe et quelques séances de travail pour réaliser leur projet, il nous informe que le Conseil Départemental a 2 référentes « lutte contre le harcèlement ».

Il nous invite à tester l'escape game sur le harcèlement scolaire mis à disposition par le Conseil Départemental.

Mr Frakso leur soumet l'idée de réaliser une campagne d'affichage et de s'appuyer sur le court-métrage réalisé par les anciens du CME.

Quentin Brunet rencontrera les collèges et lycées pour les informer du projet CMJ et les invitera à y collaborer.

Les jeunes élus sont ravis de ces échanges et sont motivés pour commencer le travail.

Pour la deuxième partie, nous avons reçu Mme Lecomte, Conseillère déléguée à la citoyenneté, Mme Meilleroux, Présidente du Comité de Quartier St Maurille – L'Île – St Aubin, et Mr Gilbert, membre du comité, à la demande de Nolan et Lorick pour l'aménagement du bas de la salle de sports à St Maurille.

Les jeunes élus ont constaté une dégradation du lieu et souhaiteraient le rendre propre et convivial.

Les invités les rejoignent sur le constat et les informent que dans le budget participatif, il y avait un projet similaire.

Ils leurs proposent de rencontrer Mr Guibert l'adjoint à la vie associative, la culture et la citoyenneté pour lui proposer un accompagnement sur le projet.

Yasmine et Stacy vont contacter Mr Guibert pour lui proposer de rencontrer les jeunes élus.

Nolan et Lorick vont préparer une maquette ou dessin afin de bien lui exposer leur projet.

Les jeunes souhaitent également renouveler la fresque en s'associant au projet harcèlement.

En fin de séance, Yasmine fait le point sur la présence des jeunes à la journée citoyenne du samedi 15 octobre 2022 de 9h00 à 13h30.

La prochaine réunion de travail est prévue le jeudi 10 novembre de 18h à 19h30.

Fait aux Ponts-de-Cé, le 20 octobre 2022

L'adjointe à l'éducation, à l'enfance  
et à la jeunesse,

Valérie LIOTON

